

ELGOIBAR



Un momento de la tamborrada de adultos que se celebró durante las fiestas de Trinidades del pasado año. UDALA

Convocan el concurso para elegir el cartel anunciador de la próxima tamborrada de Trinidades

El certamen concederá un único premio de 300 euros y las personas interesadas pueden presentar sus obras hasta el día 22 de este mes

JABI LEON

ELGOIBAR. Elgoibar celebrará los días 25 y 26 de mayo una nueva edición de sus queridas fiestas de Trinidades, que volverán a estar protagonizadas por las ferias y las tamborradas.

Aunque todavía quedan prácticamente dos meses para la celebración de los festejos, las entidades implicadas en la organización de los diferentes actos ya están inmersas en su labor.

Es el caso de la asociación Atabal, que hace unos días convocó el concurso encaminado a elegir el cartel anunciador de la tamborrada de adultos que recorrerá las calles de la villa la noche del 25 de mayo (su inicio está previsto para las 23.00 horas).

Un año más, el certamen estará abierto a la participación de todas las personas mayores de 18 años, que podrán emplear la técnica que consideren oportuna para la realización de sus obras (fotografía, pintura, dibujo, collage...). Eso sí, todas las obras deberán presentarse sobre un soporte rígido y en tamaño A2 (o proporcional).

Quienes deseen participar en el concurso para elegir el cartel anunciador de la tamborrada de

adultos de estas Trinidades pueden presentar sus trabajos hasta las 13.00 horas del próximo día 22 de abril en la oficina que el departamento municipal de Cultura tiene en Aita Agirre Kulturunea.

El jurado del certamen concederá un único premio de 300 euros para la autora o el autor del cartel ganador. Este quedará en propiedad de la organización, que se reservará todos los derechos de impresión, publicación y difusión.

El Ayuntamiento invita a la ciudadanía local a participar en este concurso, al considerar que «representa una excelente oportunidad para que la comunidad artística de Elgoibar muestre su habilidad y creatividad».

Los equipos sénior masculinos del Sanlo retoman esta tarde sus competiciones ligueras en el polideportivo Olaizaga

J. LEON

ELGOIBAR. Las personas aficionadas al balonmano tienen esta tarde una doble cita en el polideportivo Olaizaga, que acogerá la vuelta a la competición liguera de los dos equipos masculinos de categoría sénior del Sanlo.

Para empezar, el Pizzería Salento de Primera Territorial (último con cero puntos) jugará a las 16.00 horas ante el Artola Harategia de Urnieta (anteúltimo con 13 puntos).

Con este partido, el Salento elgoibartarra pondrá fin a su participación en la Liga regular de una categoría a la que ascendió el pasado año y que, visto lo visto, ha sido demasiado exigente para las posibilidades del equipo local.

En cualquier caso, tras el encuentro del Pizzería Salento, la cancha del polideportivo Olai-

zaga albergará (a las 17.45 horas) un segundo partido en el que el Alcorta Forging Group de Liga Vasca (5º con 26 puntos) se enfrentará al potente Urdaneta (2º con 31 puntos).

A pesar de la dificultad del envite, los elgoibartarras tratarán de enlazar su tercera victoria consecutiva para seguir escalando posiciones en la tabla clasificatoria a falta de cuatro jornadas para la conclusión de la Liga.

Por otra parte, cabe señalar que el Malape Taberna de Liga Vasca femenina tampoco jugará este fin de semana.

Las elgoibartarras (tienen 20 puntos y ocupan el cuarto puesto de la clasificación) disputarán el último partido que les queda para terminar la competición liguera dentro de una semana en la cancha del Egia Baztarre taberna (9º con 12 puntos).



Un jugador del Alcorta lanzando a portería. ASKASIBAR

El Campus Deportivo se cierra con montañismo

Tras siete jornadas de intensa actividad, el Campus Deportivo organizado por el Patronato Municipal de Deportes para estas vacaciones de Semana Santa llegó ayer a su conclusión con una salida para practicar montañismo. Esta vez, el Campus Deportivo ha contado con la participación de 54 niñas, niños y jóvenes nacidos entre 2012 y 2017 y la organización ha hecho una valoración muy positiva: «Todo ha ido fenomenal», indican desde el Patronato.



Lila acoge esta tarde un encuentro intercultural gastronómico

J. L.

ELGOIBAR. La Casa de las Mujeres Lila de Elgoibar acogerá esta tarde (de 16.00 a 19.00 horas) un encuentro intercultural gastronómico organizado para conmemorar el Día Internacional de las Trabajadoras del Hogar.

El evento está abierto a la asistencia de todas las mujeres interesadas y no se requiere inscripción previa.